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Exmo. Sr.

Luciano AzaraResende de Alvarenga

DD. Presidente da Câmara Municipal

Nesta
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A Vereadora que esta subscreve, após tramitação requer seja encaminhada

JUSTIFICATIVA

A instalação de grades de proteção ao redor do Ribeirão, na Avenida Vanderlei LuizMai4

próximo ao superrnercado CB, é uma medida urgente para garantir a segurança da população. O

local, por não possuir qualquer tipo de proteção, já foi palco de acidentes, inclusive com pessoas

e bicicletas que caíram dentro do Ribeirão. A ausência de barreiras representa um risco constante,

especialmente para crianças, idosos e ciclistas que transitam pela área.

Além de evitar acidentes, as grades de proteção contribuiriam para a organização do

espaço público, delimitando áreas de risco e proporcionando mais tranquilidade aos pedestres. A

avenida é uma via de grande movimento, e a falÍa de segurança impacta diretamente o direito de

ir e vir dos cidadãos, que acabam se expondo ao perigo diariamente. Com a instalação das grades,

o fluxo de pessoas e veículos aconteceria de forma mais segura e ordenada.

Por fim. A obra não é apenas uma questão estética, mas uma necessidade real para evitar

tragédias futuras. Assim, é fundamental que as autoridades atendam essa demanda ,promovendo

um ambiente mais seguro e adequado para todos.

Sala das Sessões, l3 de março de 2025.
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ao Senhor Prefeito Municipal o seguinte pedido de providência:

- A instalação de grades de proteção ao redor do Ribeirão, na Avenida Vanderlei Luiz

Maia, próximo ao superrnercado CB.


